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Stadt Leipzig           02.03.2023 
Ortschaftsrat Miltitz 
 
 
 
P R O T O K O L L 
 
Der 25. öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Miltitz am Dienstag, 28.02.2023 
 
 
Ort:    Heimatverein Miltitz, An der Alten Post 1, Leipzig 
 
Beginn:   18:30 Uhr 
 
Sitzungsleitung:  Hr. Beinroth 
 
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste 
 
__________________________________________________________________________ 
 
 
Punkt 1:     Eröffnung und Begrüßung 
 

Herr Beinroth eröffnet die Sitzung und begrüßt die anwesenden Ortschaftsräte und 
die Gäste.  
 

 
Punkt 2:  Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 

Es waren 5 Ortschaftsräte anwesend. Somit ist die Beschlussfähigkeit gegeben. 
 Frau Fichtner-Heidrich ist entschuldigt. 
 
 
Punkt 3: Feststellung der Tagesordnung 
 
 Die Sitzungsleitung verkündet die Tagesordnung mit einer Änderung. Der Punkt 6 

entfällt, wenn Herr Dienberg nicht erscheint. 
 
 
Punkt 4:  Bestätigung des Sitzungsprotokolls vom 10.01.2023 
 

Im Punkt 9 muss es heißen, Herr Lademann, und an der Haltestelle statt der 
Geschwister-Scholl-Straße, der Auenweg. Ansonsten ist das Protokoll angenommen. 

 
 
Punkt 5:  Anfragen der Ortschaftsräte und Bericht OSR 
 

 Folgende Themen werden besprochen: 

 

 - Frau Habicht möchte zur Parkbank an der Zschampertbrücke den Stand wissen. 

 

 Herr Beinroth fragt nach. 
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 - Herr Heidrich hat Fragen zur Beschlussvorlage „der OBM wird beauftragt zu 

ermitteln, welche Park- und Festplätze angepasst werden müssen; bis Ende 2023 

soll es vorliegen. 

 

 Die Ortschaftsräte werden aktiv in den Prozess einbezogen und sie können sich 

Gedanken machen über die erforderlichen Dinge. Das ist auch ein Thema für Herrn 

Dienberg. 

 

- Frau Habicht freut sich über die Nestschaukel auf dem Spielplatz und bedankt sich 

dafür. 

 

- Herr Beinroth sagt, welche Anträge für die Brauchtumsmittel bereits vorliegen: 

Feuerwehr und Jugendfeuerwehr, Schwimmverein, Geflügelzuchtverein, Heimat-

verein, Seniorenclub, Förderverein der Schule, Grün-Weiß 

 
- Herr Beinroth berichtet über die Verschmutzung im Auenweg, dass das 

Ordnungsamt bereits informiert ist. 

 
Die Eigentümer der entsprechenden Häuser werden durch das Ordnungsamt zur 

Reinigung angeschrieben. 

Herr Heidrich schlägt vor, eine Information in die Schaukästen zu hängen, dass es an 

dem festgelegten Tag nicht möglich ist, dort zu parken.  

 

- Geburtstagstermine in Miltitz, für Geburtstage über 70, werden monatlich an den 

Ortschaftsrat zugeschickt.  

  

Dafür sind insgesamt 250 € aus den Brauchtumsmitteln eingeplant. Die Liste für März 

ist jedoch noch nicht da.  

 

- Die Parkplatzlampe, welche Herrn Hoffmann gehört, ist repariert worden. Jedoch 

Unterstützung in Form von Geld für Strom ist nicht realisierbar. 

 

- In Miltitz gibt es leere Wohnungen von der LWB. Die Wohnung in der Gemeinde 

ist vermietet. Im Roten Palais ist noch eine Wohnung leer.  

 
 Für die Renovierung ist 1 Jahr geplant. Herr Beinroth fragt nach. 

 

- Die Umwidmung der Ratio-Fläche in Bauland ist bei der letzten Stadtratssitzung 

vorgestellt und genehmigt worden. 

 

- Die Parkmauer wird nun seit einem Jahr versucht, zu reparieren. 

 
 Der bearbeitende Mitarbeiter war krank, will sich jedoch kümmern. 

 

- Zum neuen Parkteil gibt es eine Absprache mit Herrn Schwertfeger. 

 

Gelder für Bäume und Büsche sind da. Die Betonplatte von der alten Bühne ist noch 

nicht geklärt. 

 

- Herr Heidrich erinnert an die Querungshilfe zum See, welche Ende letzten Jahres 

besprochen worden ist.  
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 Es gibt dazu nichts neues. Frau Habicht fragt nach. 

 

- Die Miltitzer Straße, in der Nähe der Friedrich-Jahn-Straße, wird für eine 

Fahrbahnerneuerung für 5 Wochen gesperrt. 

 

 Bei mehreren Projekten soll es aufgeschlüsselt werden, gemäß einer rechtssicheren 

Regelung bei der Vergaberichtlinie. 

 
- Herr Walter musste feststellen, dass ein Schaukasten blau zugesprüht wurde. 

 
 Die Farbe hat er bereits entfernt. 

 
 
Punkt 6: Besuch des Patenbürgermeisters Herrn Dienberg 
 

 Herr Dienberg ist leider nicht erschienen. 

  

 
Punkt 7:  Beschlussvorlage VII-DS- 07330-NF-01 

Regelung für die Ortschaftsräte der Stadt Leipzig zur Verwendung der 

Brauchtumsmittel (Ortschaftsmittel) 
 
 Es gibt inzwischen die 2. Neufassung. Festgestellt wird, dass es in dieser Neufassung 

kaum Änderungen gibt.  
 
 Dem Antrag kann nicht zugestimmt werden, wenn es bereits 2 Änderungsanträge 

gibt. 
 
 Die Beschlussvorlage wird einstimmig abgelehnt: 0 / 0 / 5 
 
 
Punkt 8: Teichreinigung 2023 
  
 Der Termin dafür ist der 22.04.2023. 
 

Zu beachten ist, dass in Absprache mit der Feuerwehr der Teich nicht vorher  
Befüllt wird. Ein Container muss besorgt werden. 

 
 
Punkt 9: Verwendung von Brauchtumsmitteln  
 
 Insgesamt steht für 2023 eine Summe in Höhe von 11.292,00 € zur Verfügung. 
 
 Die bisherigen Anträge sendet Herr Beinroth an alle Ortschaftsräte. 
 

Eine Auflistung mit möglichen Beträgen für alle Vereine wird zur nächsten Sitzung 
vorgestellt und besprochen werden. 
 

 
Punkt 10: Anfragen der Bürger  
 

Eine Bürgerin weist auf die Parkplatzsituation am Friedhof hin, die nicht zumutbar 
ist. 
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Sie erhielt ein Schreiben vom Amt und liest es vor. Herr Beinroth kümmert sich 
darum. 

 
Frau Habicht fragt als Bürgerin, warum am Schwarzen Weg an der Holzbrücke 
3 Poller benötigt werden, 2 wären ausreichend und der mittlere müsste dort raus 
bzw. weg. 
 
Eine weitere Bürgerin fragt, wer dafür zuständig ist. Hinter der Unterführung, hinter 
der Bahn, liegt ein Baum quer. 
 
Zuständig ist das Grünflächenamt. 
 
Frau Beyer fragte nach, was mit den Gehwegen ist, die vom Laub befreit werden 
müssten. Sie bekam zur Antwort, dass der Hausmeister entsprechend seiner 
Teilzeit von 12 Stunden, nicht gewährleisten kann, dass der Gehweg immer befreit 
ist. 
 
Herr Lademann erklärt die Situation für den Kinder- und Jugendsport und dass die 
unterschiedlichen Altersgruppen auch getrennt trainieren müssen; der Unterschied 
muss gemacht werden. Das Trainingslager ist dafür sehr wichtig, denn es gibt vor 
Ort keine Wasserfläche. 
 
Die Brauchtumsmittel sind für den Sport unentbehrlich.  

 
 
 Sitzungsende ist 19:45 Uhr 
 
 
 
 
 
genehmigt 
Torsten Beinroth Katrin Naumann 
Ortsvorsteher Protokollführerin 
 
 


